

11. April 2017 / LEK

Merker-Ideen an der «Bauen+Wohnen» in Wettingen

Das Schweizer Traditionsunternehmen Merker AG hat seine Wurzeln in Baden. Hier gründete Ende des 19. Jahrhunderts Friedrich Merker seine Spenglerei, die die solide Basis für das Gedeihen des heutigen Haushaltsgeräteherstellers in Wolfhausen im Zürcher Oberland bildete.

Selbstverständlich also, dass Merker an der diesjährigen «Bauen+Wohnen» in Wettingen vertreten war. Vom 6. bis 9. April 2017 präsentierte das Unternehmen an der Frühlingsmesse für Haus und Garten seine innovativen Geräte: Bianca-Waschmaschinen, Vento-Wäschetrockner und die Perla-Geschirrspülmaschine für Einfamilien- und Mehrfamilienhäuser. Das Standkonzept überzeugte und fand bei Besuchern und Mitarbeitenden grossen Anklang: Die offene Fläche mit Lounge-Bereich in frischen Farben bot den perfekten Rahmen für anregende Gespräche rund um die modernen Geräte. Die vielen positiven Feedbacks bestätigten: Merker steckt voller guter Ideen!



Bild 1: Überzeugte: Merker-Stand an der «Bauen+Wohnen» in Wettingen

Bild 2: Motivierte Merker-Mitarbeitende: Robin Odermatt und Adelaide Cathomen